



4 Pièces

122 m²

Réf. 87020662

540 000 €

Maisons Alfort

Maison à vendre (94700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un secteur calme, nous proposons cette maison de 78 m2 avec 43m2 de sous-sol, elle se compose au rez de chaussée d'une entrée, un séjour de 21m2, d'une cuisine indépendante, de toilette, à l'étage de trois chambres ainsi qu'une salle de bains. L'intérieur de la maison a été rénové. Un sous-sol total de 43 m2 complète ce bien, au fond du terrain un grand garage indépendant ainsi qu'un dépendance dans le jardin.

In the heart of a quiet area, we offer this 78 m2 house with 43 m2 basement, it consists on the ground floor of an entrance, a 21m2 living room, an independent kitchen, a toilet, upstairs three bedrooms as well as a bathroom. The interior of the house has been renovated. A total basement of 43 m2 completes this property, at the end of the land a large independent garage as well as a shed in the garden.

VILLARET SAINT-GERMAIN

69 rue de Seine - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

